

辰巳丘だより 42

平成28年11月17日(木) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

ライフル射撃団体優勝 ～平成28年度後期新人体育大会～

11月10日(木)～13日(日)に石川県後期新人戦が各地で開催され、本校からも多くの生徒が参加しました。医王山スポーツセンターで開催されたフル射撃競技では男女ともにエアライフル競技・ビームライフル競技で団体優勝を飾ったほか、個人でも8枚の賞状を獲得しました。加賀体育館では体操競技が行われ、1年の高田知己君2年の高田敬子さんがそれぞれ総合3位、各種目でも入賞の大活躍でした。



団体優勝のライフル射撃部



体操競技



小松市ユース陸上でも活躍

「男女団体優勝、個人でも多くの賞がもらえたので良かったです。次は北信越大会があり、一人でも多く入賞し次の大会に行けるように頑張ります。」(部長 2年 端森未咲希さん)

「ハイスクール探検隊」のロケありました!!

11月16日(水)、17日(木)は終日金沢ケーブルテレビネットの「ハイスクール探検隊」のロケが行われました。四季折々自然が楽しめる辰巳丘ですが、晩秋の紅葉の季節は格別の美しさです。16日は折良く晴れ上がった青空の下、登校風景から授業、昼食、部活動と撮影は順調に進みました。生徒も張り切って元気にインタビューに応じていました。

番組は約30分間に構成され、12月1日(木)から放映がスタートし、その後10回ほど金沢ケーブルテレビの9chで視聴できるそうです(毎週木曜日放送の「まちスタ330」等)。どうぞご覧ください!



紅葉の中挨拶運動



お弁当についてレポーターが質問



音楽ホールでは個人レッスンの撮影も